

COMISIÓN DE DEFENSA DEL CONSUMIDOR

SOLICITAN EXPLICAR DESABASTECIMIENTO DE GLP

Comisión de Defensa del Consumidor solicita se explique las razones de desabastecimiento.

La Comisión de Defensa del Consumidor y de Organismos Reguladores de los Servicios públicos que preside el congresista Justiniano Apaza Ordóñez ha solicitado al Ministerio de Energía y Minas que de manera urgente explique las razones por las cuales existe desabastecimiento de Gas Licuado de Petróleo (GLP), situación que se ha traducido en un incremento desmesurado en el precio de este producto para los consumidores.

“No es posible que exista desabastecimiento de GLP cuando el país es productor de gas, por el contrario la población espera una reducción del precio de los combustibles. El gobierno debe explicar que está haciendo para revertir esta situación y para que no se vuelva a presentar”

Como se sabe en la actualidad los grifos venden el litro de GLP a 2.40 soles, cuando hace solo una semana atrás se vendía 0.80 céntimos menos.

26 de mayo de 2015

*Comisión de Defensa del Consumidor
Asesoría
Karolina Kriete 958461624/ 956046899
/ RPM #956046899
Asesora de Prensa/ Lic. Lizet Garay Osorio
949580576/ / RPM # 949580576*